

Montevideo, 11 de abril de 2019

El Ministerio de Salud Pública informa que se ha confirmado un nuevo caso de sarampión en un ciudadano uruguayo de 51 años.

En medio de la habitual investigación epidemiológica, surge que este caso estaría vinculado con el ciudadano ruso que ingresó a Uruguay el día 17 de marzo pasado desde Buenos Aires.

Destacamos que equipo de la división epidemiología de este ministerio, trabaja en forma permanente para la detección temprana y respuesta oportuna de estas situaciones.

Continúa la investigación epidemiológica y se están implementando medidas de control sobre los contactos identificados en este caso.

La respuesta de la población ha sido excelente ya que ha concurrido a los 400 vacunatorios en todo el país para actualizar su certificado esquema de vacunación.

En lo que va del año, se han administrado unas 120 mil dosis, el cuádruple de lo habitual en igual período del año pasado (solo en lo que transcurrió del mes de abril se aplicaron 43 mil dosis).

De todas formas, les recordamos que no estamos ante una emergencia sanitaria y que la vacunación se puede realizar en forma planificada evitando colas o demoras innecesarias.